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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 06/2021                                                                         Caráter: Ordinário 3 
Data: 15/07/2021                                                                                          Local: Sala de videoconferência  4 
Às quinze horas do dia quinze de julho de dois mil e vinte e um, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se através de videoconferência sob a presidência 6 
do diretor Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Antônio Vinícius Silva Caldas, Eduardo José dos Reis Dias, 8 
Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Celso José Viana Barbosa representando 9 
Camilo Bruno Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, Luiz Rosalvo Costa, Samuel da Cruz 10 
Canevari, Jane de Jesus da Silveira Moreira representando Luciano Evangelista Fraga, André Luis 11 
Meneses Silva, Alan Almeida Santos, Cristiano Teles de Meneses e João Paulo Mendonça Lima. 12 
Representante do NIPPEC: Marcos Vinícius Meiado. Representante da BICAMPI: Patrícia Severiano 13 
Barbosa. Representante do NTI: Marcus Túlio de Araújo Machado. Representante dos Técnicos: 14 
Andréa Reis Barbosa. Representantes dos Discentes: Eloah de Jesus e Júlia Renata Pereira. Ausências 15 
sem justificativa: Arlei Batista de Lima e Marcela Eugênia da Silva Cáceres. A reunião teve a seguinte 16 
pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 17 de junho de 2021. 17 
Item 03. Apreciação do pedido de prorrogação de afastamento para realização de doutorado da Prof.ª 18 
Ivanilda Silva do Departamento de Administração (Processo eletrônico nº 23113.033235/2017-62, relator 19 
Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 04. Apreciação do Relatório de Gestão 2020. Item 05. O que 20 
ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo 21 
Vitorino Sarmento, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. Professor Victor Hugo 22 
deu início à reunião com uma moção de pesar pelo falecimento do prof. Murilo Medeiros Sampaio e 23 
solicitou 01 minuto de silêncio antes de começar os trabalhos. Em seguida deu informes sobre as portarias 24 
que convocam eleições para representantes nos Conselhos Superiores e no Conselho de Centro do campus; 25 
falou sobre a publicação do resultado da seleção Prodap – prof. Marcos Meiado aproveitou o informe e 26 
complementou que o NIPPEC ganhou bolsas destinadas aos alunos dos cursos de Administração e Sistemas 27 
e solicitou a ajuda dos chefes na divulgação; reforçou o envio dos memorandos da SEAD e da SAOP que 28 
tratam do levantamento de impressoras e tonneres e sobre a chegada de materiais de escritório cuja entrega 29 
deverá ser agendada, respectivamente; prestou esclarecimentos acerca da vacinação dos alunos estagiários; 30 
falou que a planilha PDP 2022 deve ser enviada até o dia 20/07; reforçou o recebimento de uma ocorrência 31 
no dia 06/07, acerca de uma aula da prof. Jane Moreira que foi invadida, a professora pontuou algumas 32 
especificidades da ocorrência e Marcus Túlio prestou alguns esclarecimentos; falou sobre a proposta de 33 
emenda do processo de professor substituto; encerrando os informes prof. Victor Hugo falou sobre o PDI 34 
e sobre a discussão a ser realizada tão logo o documento seja devolvido ao campus. Prof. Marcus Meiado 35 
falou sobre resultado das bolsas PIBIC, 43 bolsas, todos os departamentos contemplados. Prof. Luiz 36 
Rosalvo informou que esta será sua última reunião como membro deste Conselho, uma vez que o DLI 37 
realizou eleição para chefe e o eleito foi prof. Fábio Elias Tfouni; agradeceu a colaboração de todos e 38 
desejou um bom tabalho. Prof. Victor Hugo e prof.ª Joelma Vilar agradeceu por todo o trabalho realizado. 39 
Prof. Alan Almeida informou sobre a publicação da Portaria nº 521/MEC e deixou o link 40 
(http://download.basenacionalcomum.mec.gov.br) para os interessados. Prof. Samuel Canevari leu uma 41 
nota de pesar pelo falecimento do prof. Murilo Medeiros Sampaio e em seguida falou que o DMAI já está 42 
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em fase de contratação de dois professores substitutos; um em virtude da licença-maternidade da prof.ª 43 
Viviane Aquino e outro para reassumir as três disciplinas de Cálculo que eram atribuições do prof. Murilo 44 
Sampaio. Item 02. O prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 17 de junho 45 
de 2021, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03. Prof. 46 
Victor Hugo, relator do processo eletrônico nº 23113.033235/2017-62, realizou a leitura do seu parecer 47 
favorável à prorrogação do afastamento para realização de doutorado da Prof.ª Ivanilda Silva e em seguida 48 
passou a palavra ao prof. Antônio Vinícius, chefe do DACI. Este agradeceu a presteza do relato e informou 49 
que já existe um contrato de professor substituto em andamento no DACI, com possibilidade de renovação 50 
para suprir os encargos acadêmicos da professora, caso a prorrogação seja aprovada. Em votação, os 51 
conselheiros aprovaram por unanimidade o pedido de prorrogação de afastamento para realização de 52 
doutorado da Prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de Administração. Item 04. Prof. Victor Hugo 53 
apresentou através de slides o Relatório de Gestão 2020. Prof. Cristiano Meneses disse que os bolsistas de 54 
produtividade CNPq devem constar no relatório, dada a sua importância; prof. Antônio Vinícius e prof. 55 
André Luis questionaram o número de bolsas e o número de doutores informados no relatório, 56 
respectivamente; prof. João Paulo destacou a importância de que os dados do PIBID e Residência constem 57 
no relatório; prof. Alan Almeida destacou que o relatório traz somente informações administrativas, quando 58 
deveria ter informações de caráter pedagógico (a exemplo do Enade), questionou se existe algum relatório 59 
que aborde essas questões e compartilhou um arquivo com dados do Enade dos cusos de Itabaiana, 60 
sugerindo que a discussão seja realizada e incluída no Relatório de Gestão, caso a gestão julgue necessário. 61 
Prof. Victor Hugo explicou que o documento ainda remete à gestão anterior, disse que verificará mais 62 
atentamente as informações para os próximos relatórios, inclusive tomando mais cuidado para evitar dados 63 
errados. Andréa Barbosa, a pedido do prof. Victor Hugo, explicou que tem observado os Relatórios 64 
desenvolvidos em São Cristóvão, realmente bastante diferentes dos nossos, e garantiu que os próximos 65 
serão diferentes, inclusive com solicitação antecipada das informações. Em regime de votação o Relatório 66 
de Gestão 2020 do Campus Prof. Alberto Carvalho foi aprovado por unanimidade. Item 05. Prof. Daniel 67 
Almeida falou sobre a prorrogação do período acadêmico, a desatualização do SIGAA e as dificuldades 68 
enfrentadas pelos professores. Prof. Alan Almeida propôs discussão, sem comissão, para alterar o Art. 46 69 
do Estatuto, fazendo menção a eleições diretas para diretor de Centro, servindo de exemplo à reitoria que 70 
alterou o Art. 22, alegando impedimento para consulta à comunidade. Prof. João Paulo falou sobre a 71 
necessidade de retomar a discussão acerca da antecipação da entrada dos calouros, a fim de evitar perdas 72 
de alunos e prejuízos à avaliação do ENADE. Prof. Victor Hugo destacou que é de interesse da gestão 73 
retomar essa discussão e para tal já entrou em contato com a Comissão. Prof. Alex Bertollo comunicou que 74 
o prof. Uziel já retornou às atividades e dará sequência às atividades até agosto, cumprindo plano de 75 
trabalho aprovado pelo DCCI. Prof. André Luis perguntou se o próximo período será presencial ou remoto 76 
e prof. Victor Hugo explicou que há um plano de retomada gradual que será minuciosamente discutido pela 77 
subcomissão de biossegurança e pelo Centro que deliberará algumas ações conjuntamente. Prof. Alan 78 
Almeida sugeriu que seja feita uma pesquisa de opinião entre os alunos para saber se são a favor ou contra 79 
o retorno. Prof. Victor Hugo destacou a necessidade de seguir as portarias e, em seguida, agradeceu aos 80 
atuais representantes docentes e técnicos por todas as discussões e considerações. Eu, Ataize Oliveira 81 
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 82 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, quinze de julho de dois mil e vinte 83 
e um. 84 


